Auricoste, Briston, Hamilton, Meistersinger, Raketa, Yema... Les news montres de la semaine

SÉLECTION - Quoi de neuf sur la planète horlogère? Même en plein confinement, tour d'horizon express des actualités de la semaine.

Par Judikael Hirel

Publié le 23 avril 2020 à 13:19, mis à jour le 27 avril 2020 à 13:49



Yema

Raketa, destination Saint-Pétersbourg

Faute de voyager réellement, faites-le par la magie des montres... La manufacture russe Raketa fait de nouveau parler d'elle, bien après la disparition de l'URSS. Elle vient notamment de sortir cette montre pour cosmonautes, conçue en collaboration avec Sergueï Krikalev. Ce cosmonaute détient l'un des records du nombre de séjours dans la station spatiale internationale (sic séjours) et de temps passé en orbite en durée cumulée (803 jours). De quoi se voir décerner les titres de Héros de l'Union Soviétique et de Héros de la Fédération de Russie...

En l'absence de gravité, le système de remontage automatique de la montre ne peut fonctionner dans la station spatiale. Les cosmonautes doivent donc utiliser la fonction de remontage manuel, cette montre intégrant un système spécial débrayant le module de remontage automatique, afin de le protéger et d'éviter son usure prématurée pendant que la montre est dans l'espace. Son cadran 24 heures permet de distinguer le jour de la nuit à bord de la station